
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Fussballabteilung für das Jahr 2010 
 
Beginn: 20:10 Uhr  Ende: 22:00 Uhr 
anwesende Mitglieder: 55 
 
Um 20:10 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Hans-Walter Hemmen die Jahreshauptversammlung der 
Fussballabteilung. Er begrüßt alle Anwesenden sowie die geladenen Ehrengäste. Es wurde 
ordnungsgemäß eingeladen und somit ist die Versammlung beschlussfähig. 
Hans-Walter Hemmen geht auf die ehrenamtliche Arbeit der Mitglieder ein und bedankt sich dafür. 
Zudem gibt er einen kurzen Überblick über das Jahr 2010 der Abteilung und berichtet über die 
sportliche Situation in der Abteilung. 
 
Top 1:  Verlesung des Protokolls – Fabian Meyer weist darauf hin, dass das Protokoll der  
  Versammlung 2009 auf der Homepage der Abteilung abrufbar ist. 
 
Top 2:   Fabian Meyer verliest den Geschäftsbericht für das Jahr 2010. Gerda Fieseler gibt  
  zudem einen Überblick über die Jugendarbeit. 
 
Top 3:  Matthias Hoppe verliest den Kassenbericht. Im Jahr 2010 hat die Abteilung einen  
  Gewinn von gut 2700 € erwirtschaftet. 
 
  Im Anschluss wird der Vorstand einstimmig entlastet. 
 
Top 4:   Wahlen – erstmals wird zu einer 2-jährigen Wahlperiode übergegangen. 
  (Liste des Vorstandes siehe Excel-Datei) 
 
Top 5:  Verschiedenes – Andreas Hillman spricht in einer kurzen Rede seinen Dank für die  
  gute Zusammenarbeit sowie die Arbeit der Übungsleiter aus. 
  Matthias Dülme dankt ebenfalls allen ehrenamtlich Tätigen und richtet den Blick auf 
  das anstehende Ortsjubiläum. 
  Frank Schallenberg bemerkt den schlechten Zustand des Kunstrasenplatzes und regt 
  eine Aufbesserung an. 
 
Um 22:00 Uhr schließt Hans-Walter Hemmen die Versammlung. 


